

防犯教室

6月23日(火)に、学校へ不審者が来た場合、どのように避難するかを訓練する「防犯教室」を実施しました。南相馬警察署生活安全課の方、スクールサポーターの方にご協力いただき、不審者に対して先生方がどのような行動をすればよいのか、刺股を使って訓練しました。



その間子どもたちは体育館へ避難の仕方を練習し、その後、少年補導員の方々の劇を見ながら、「いかのおすし」について学びました。

もしもの時、自分の身を自分でしっかり守れる行動を取ってほしいと思います。防犯ブザーがしっかり作動するか確認するようにお話ししましたが、大丈夫でしょうか。



家族読書

2年「また!ねずみくんとホットケーキ」
子:やくそくのじかんをまもったほうが、いいことがおこることがわかりました。

母:ずるをしては良くないということを、ほのぼのと教えてくれる本でした。ねずみくんのようやさしい心を持っていたいと思いました。

* **ねずみ君シリーズは、お話の内容も素敵ですが、上野紀子さんの挿絵も素敵ですね。**

2年「おとうふちゃん」
子:おとうふちゃんが、たびにでるところがおもしろかったです。

母:いつものみそ汁のとうふが、海や氷の山、そして、クリームソーダの中といろいろ旅をしたけど、結局、みそ汁が落ち着く話でした。人も自分の家が落ち着くのと一緒だと思いました。

* **新型コロナウイルス感染対策のため、各家庭で自粛をしているとき、この本を読んで、落ち着いた気持ちで、家で過ごせたいでしょう。**

